
 

 

令和元年度 第4回 春日区地域協議会 

次 第 

 
日時：令和元6月5日（水）午後6時30分から 

会場：上越市市民プラザ 第4会議室 

 

 

延 2時間10分 

 

 

 

１ 開  会                                 【2分】 

 

 

 

 

２  議  題                                     

 

 

  ⑴ 令和元年度 地域活動支援事業について 

 

① 委員同士による意見交換                  【120分】 

 

 

 

 

 

３ その他                                                                       

 

 

  ⑴ 次回開催日の確認                          【5分】 

 

 

  ⑵ その他                              【3分】 

 

 

 

 

４ 閉 会                                                                       



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐01 

■事 業 名： 春日野いきいきサロン事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 4問・0問 

 

質問 1 交通費が大半を占めているが、参加者に自己負担を求める考えはあるか。 

 回答 食事代を全額自己負担としている。さらに交通費の自己負担は厳しい。 

 

質問 2 参加者の構成（男女、年齢層）や参加人数の推移を教えてほしい。 

 回答 男女の構成は半々。年齢層は、多い順に 70歳代、80歳代、60歳代。今は毎月 15

人ほど参加している。 

 

質問 3 独居の方への具体的な働きかけはしているか。 

 回答 近所の 1人暮らしの方に呼びかけを行っている。 

 

質問 4 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 高齢者から好評を得ている。 

自己負担の増額については、参加者は年金暮らしの方が多いため厳しい。 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐02 

■事 業 名： 高齢者の健康づくり活動（まちづくり）と地域交流事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 4問・1問 

 

質問 1 会員から会費を徴収し、地域活動支援事業補助金を減らす考えはあるか。 

 回答 地域交流については、参加費を徴収している。会費として 1500 円を徴収してい

る。 

 

質問 2 5 ページと 7 ページの関連がわからないので、プレゼンテーション時に説明して

ほしい。 

 回答 ラミネートは全体で使用するので、まとめて 5,000円とした。 

 

質問 3 糸魚川への謝礼の基準は何か。 

 回答 川崎画伯は、功績とお礼の気持ちを込めて 2万円とした。 

 

質問 4 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 既に 1年間の計画を立てており、町内会からの助成や会費、地域活動支援事業に

よって運営が成り立っている。計画どおりに活動するため、満額でお願いしたい。 

 

質問 5 ＜再質問＞法令上の高齢者支え合い事業(健康サロン)との整合は。 

 回答 いきいき春日野(春-2)は健康体操などを行う。 

春日野いきいきサロン(春-1)は居場所づくり。 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐03 

■事 業 名： Ｆ・Ｃ高志 サッカー＆フットサル活動及び青少年健全育成事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 4問・0問 

 

質問 1 多くの大会に参加されているが、これまでの成績や結果の事例を教えてほしい。 

 回答 年間 50試合ほど参加している。 

昨年度のリーグ戦では、15チーム中、上期 4 位、下期 5位。10月の大会ではベス

ト 8。5人制のフットサルの大会では優勝した。 

 

質問 2 今回、どのような理由で地域活動支援事業に応募したか。 

 回答 昨年度の 6 年生(9 人)が退団し、新入部員の勧誘がうまくいかず、団員数が大幅

に減少していることから、収入が減少している。昨年度に部費の増額や遠征にか

かる費用を縮小しようと考えていたが、この事業を知り、応募させていただいた。 

 

質問 3 保護者負担の実情を詳細に教えてほしい。 

 回答 部費に加え、緊急的に必要となった時に負担してもらっている。 

 

質問 4 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 子どもたちが今までどおり楽しく活動できるよう用具を充実させたいが、自己負

担の増額も考えていかなければならない。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐04 

■事 業 名： 土橋自衛消防部事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 町内会からの支出も含め、町内会との連携は、どのようにされているか。 

 回答 町内会から年間 25,000円の支出がある。燃料代と慰労会の費用としている。 

 

質問 2 発電機一式の詳細な優先順位を教えてほしい。 

 回答 高額であるため、優先順位を低く設定している。 

（共通質問と同じ趣旨で回答） 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 採択いただいた額で粛々と進めていく。 

支出のうち、④ヘルメット、⑤発電機一式は翌年度に回してもよいと考える。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐05 

■事 業 名： 春日山モルツ ミニバスケットボールクラブ事業 

■回 答 方 法： 文書回答 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 前年度の繰越金を遠征費に充てることは検討されたか。 

 回答 検討している。 

ただし、補助対象外のものを含めた昨年度実績は、遠征費 7回 907,050円、体育

館使用料 16 回 48,330円、合計 955,380 円となっている。 

今年度も昨年度同様の活動を計画しているので児童達の個人負担やチーム経費

からの補助も予定している。昨年度と同様の補助金をお願いし、繰越金を含めて

活動資金にしたい。 

 

質問 2 指導者の謝礼の基準を教えてほしい。 

 回答 1 時間当たり 250 円の単価を基準として活動時間に応じ支給している。平日 2 時

間であれば 500 円、休日半日 4 時間であれば 1,000 円、上限は休日 1 日 8 時間

2,000円としている。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 私たちチームの活動の考え方は勝利至上主義ではなく、ミニバスケットボール活

動を通して培われる様々な能力を向上させ青少年を健全に育成することを目的

に活動している。 

活動の充実化を考えるとき満額をいただけるのが理想だが、他の団体との兼ね合

いもあると思っている。事業を縮小することは避けたいところだが、いただいた

補助金を最大限にいかして活動を行いたい。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐06 

■事 業 名： 上杉軍出陣式維持保存事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 甲冑の着用体験ができる企画はあるか。 

 回答 ない。 

依頼があれば対応する。時間がかかるため人数が限られる(5～6人)。 

 

質問 2 合い見積りを取っていない理由を教えてほしい。 

 回答 見積り先の業者と信頼関係がある。小さな店は、同業者から仕入れている。 

甲冑について詳しく、やり取りが楽であるという点もある。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 籠手 2着分は来年度でもよいかもしれない。 

甲冑以外の、草履、襦袢などを自己負担としており、増額は難しい。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐07 

■事 業 名： 生き生き大豆 環境美化と防災・交流事業 

■回 答 方 法： 文書回答 

■質問数・再質問数： 4問・0問 

 

質問 1 他の町内会はクリーン活動や防災訓練、交流活動を町内会事業として行っていま

すが、支援事業に提案した理由を教えてほしい。 

 回答 3月 22日に中部まちづくりセンターへ事前に活動内容を説明し、補助金対象であ

ることの了承を経て提案した。 

今までに行っている事業についても今後も継続し、より中身の濃い事業に拡大し

ていく計画である。町内会事業として行うには費用を含め限界がある。助成金の

力をお借りし町内会で十分な討議を重ね、より充実した活動内容としたい。 

 

質問 2 用水路の管理は用水組合で行うものではないか。用水組合で出来ない理由を教え

てほしい。 

 回答 上越市所有の調整池地内にある用水路であり、用水組合が管理している用水路と

は異なる。 

※(参考)H30 提案事業に対する質問・回答 

【質問】調整池の土砂上げ作業は、土地の管理者に依頼することはできないか。 

【回答】春日山調整池（市所有）の維持管理については、町内会で実施すること

となっている。 

 

質問 3 防災訓練費の備品について、別途市の補助金制度の活用は検討されたか。 

 回答 備品内容は 3 月 22 日に中部まちづくりセンターと活動内容の説明を経て、補助

金対象であるとの了解をいただき、ほか別途市の補助金制度も町内会で事前検討

し、町内活動の一環として今般提案させていただいた。町内会として備品を整備

したり、災害時に即した訓練は一気に実施できない。今後も段階的に備品の充実

と定期訓練を重ね拡充していく。 

 

質問 4 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 当町内会としても事業計画にのっとり予算組を行い町内会運営をしている。提案

した事業項目は特に当町内会として重要案件である。しかしながら審査において

の決定には従う。極力当町内会では縮小という手段ではなく、次年度へ繰越して

も内容や質を下げないで実施したい。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐08 

■事 業 名： 春日区の交通安全のための交通安全推進活動並びに交差点関連路面標示修繕事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 「交通事故が多数発生」とあるが、プレゼンテーションにおいて具体的な事例や

件数を教えてほしい。 

 回答 H31.1.1～3.31(3 か月)の上越警察署管内の物損を含む交通事故は 1,074件。うち

死亡事故 2件、重体になった事故 3 件。 

春日支部管内では 130件で、死亡事故なし。日割にすると 1.5件の事故がある。 

 

質問 2 地域協議会からの支援が無くなった後、自己資金の確保などの対応は考えている

か。 

 回答 協会の資金は春日地区の 19 の町内会から会費をいただきながら、資金の範囲内

で活動を行っている。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 事業予算の範囲内で行うことが前提となっているため、採択された予算の範囲で

取り組む。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐09 

■事 業 名： グラウンド・ゴルフで地域の活性化を図る事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 会費（個人負担）の金額を教えてほしい。 

 回答 年会費は 1,000 円。現在の会員は 13 人だが、15 人くらいにしたい。町内会の助

成は 10,000 円。 

 

質問 2 グラウンドゴルフクラブといった個人で使用する用具等について、個人で準備で

きない理由を教えてほしい。 

 回答 現在は、総合体育館から必要なときに借用しているが、町内でそろえ、いつでも

誰でも使えるようにしたい。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 上教大のグラウンドを借用しており、事業の縮小や先送りは考えていない。減額

なら自己負担の増額や町内会からの協力をお願いしたいと考えている。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐10 

■事 業 名： 安全に安心して暮らせるまちづくり事業（防犯パトロール実施事業） 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 2問・1問 

 

質問 1 防犯ベスト、パトロール帽子、誘導灯、拍子木、ＬＥＤライト等の備品について、

現在の保管数や廃棄数などを教えてほしい。 

 回答 保管数(廃棄数)…防犯ベスト 336(0)、パトロール帽子 910(0)、誘導灯 130(0)、

拍子木 43(10)、ＬＥＤライト 21(0) 

 

質問 2 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 H26 から始めた事業で、対象は一戸建てで 1,250 戸、アパートを含めると 2,500

戸くらい。 

縮小は可能だが、これからも発展可能な事業と考えている。 

 

質問 3 ＜再質問＞のぼり旗と竿の状況は。 

 回答 保管数(廃棄数)…のぼり旗 1,050(毎年約 60廃棄)、竿 390(30 くらい廃棄) 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐11 

■事 業 名： 小学生の金管楽器演奏による地域の絆づくり支援事業 

■回 答 方 法： 文書回答(プレゼンテーションから変更) 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 今後の更新計画または増数計画を教えてほしい。 

 回答 現段階で、チューバの更新を最優先に考えている。老朽化のため、メンテナンス

を繰り返している状況から、申請書の優先順位の通りに今年度以降更新をしてい

きたい。 

現５学年児童数が、現６学年児童数よりも多いこともあり、アルトホルン、トロ

ンボーンの更新、増数が必要である。 

 

質問 2 今年度の市費及び後援会費での補充状況はどうなっているか。 

 回答 今年度、市費と後援会費での補充予定はない。 

市費については、全学年にかかわる音楽授業備品の購入、後援会費については楽

器のメンテナンスに計上する予定である。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 減額の場合、優先順位の通りに楽器を補充する。補充できなかったものについて

は、メンテナンスを繰り返し、少しずつ楽器の入れ替えを行う。 

春日小学校の６学年による金管活動を継続することは、児童の健全育成を図るも

のであり、地域の活性化につながるものである。また、児童数の増を考えると、

事業の縮小は難しい。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐12 

■事 業 名： 第５回 越後謙信きき酒マラソン事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 4問・0問 

 

質問 1 過去 4回の事業費はどこから調達したのか教えてほしい。 

 回答 前回実績では、参加費 5,000 円で 235 万 1 千円。協賛金 23 万円、クラウドファ

ンディング 72 万 9千円、会議所青年部から 22万 4千円。 

青年部の 4委員会の事業費を減らして財源に充当している。 

 

質問 2 大きな組織である上越商工会議所の主催であり、その中で盛大に行うべきと考え

るが、支援事業の活用理由を教えてほしい。 

 回答 地域振興のため、観光集客や地域住民が地域の魅力を再認識いただくことを目的

としており、青年部だけではなく、地域参加の事業として取り組むため提案した

もの。 

 

質問 3 第 4回ではクラウドファンディングを実施して集金をしているが、第 5回（今回）

のクラウドファンディングの実施予定はあるか。 

 回答 連続して活用するものでない。手数料も 17％くらいかかり、今回は資金調達の手

法とするのは難しいと考えた。 

 

質問 4 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 減額等の場合は、青年部の予算から何とか補填して実施したい。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐13 

■事 業 名： 地域住民が心豊かで安全安心に暮らせる住みよいまちづくりを進める事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 2問・1問 

 

質問 1 公園へのベンチの設置について、町内会で費用負担することは検討されたか。 

 回答 第二公園の防球ネット整備や山車の軽量化を進める必要があり、ベンチ設置につ

いてはお願いすることとした。 

 

質問 2 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 今年度中に実施したい。 

 

質問 3 ＜再質問＞ベンチ設置費用は町内会の助成金を充てることも検討していると考

えてよいか。 

 回答 助成金の支給団体については、11月頃から取りまとめ、1 月の総会で予算を決定

している。 

(支給団体…子供会、野球部、食推、いきいき春日野など) 

 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐14 

■事 業 名： 春日山城跡環境整備（案内看板等の設置と柿崎屋敷）事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 「春日山城跡の史跡公園」を求める活動の現在までの進行状況について教えてほ

しい。 

 回答 昭和 10 年に国史跡指定。明治 1 年に政府管理となり、明治 7 年には民地として

払下げ。大正 3年に保存会ができ、大正 7年には史跡保存会として財団法人とな

った。 

平成 21年 3 月に市と保存会が保存管理契約を結び、平成 22年頃市に寄贈された

が、財政状況から整備は進んでいない。国や県に訴えていくしかない。 

 

質問 2 城跡は春日区のみならず、全市及び県、国の財産である。その為行政以外からの

資金を募る計画はあるか。（例えばクラウドファンディング etc.） 

 回答 市の財産を民間で資金を集めて整備することはない。 

補助事業による整備で手いっぱい。地域協議会から市(教育委員会)に課題提起し

ていただきたい。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 減額となれば仕方ない。先に送り、やれるところはやる。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐15 

■事 業 名： 町内レクリエーション活動支援事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 2問・1問 

 

質問 1 町内会費で賄う事での検討はされたか。その上で提案された特段の理由があれば

教えてほしい。 

 回答 町内会費で消防施設のための土地を取得予定、補助事業に提案した。 

 

質問 2 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 ①綱引きロープ、②ロープ巻き取り器、③紅白メッシュベスト、④握力計、⑤バ

ルーン(大玉)はぜひお願いしたい。 

 

質問 3 ＜再質問＞消防施設用地取得の進捗状況は。 

 回答 よい土地を探している。適地があっても売ってもらえず、進んでいない。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐16 

■事 業 名： 高志地区・安全・安心見守りパトロール事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 通学路パトロール等は、具体的に誰がいつどの様に行うのか計画について教えて

ほしい。 

 回答 藤新田 13 人がほぼ毎日、大学前 8 人毎週月曜日、大学前南 2 人で月 2 回が当番

制のパトロールを実施している。 

そのほか、新光町、木田、木田新田、藤巻で下校時に毎日見守り活動を行ってい

る。 

 

質問 2 PTA 安全安心パトロール活動と小学校後援会の安全安心見守りパトロール事業は

別組織で収支も別会計か教えてほしい。 

 回答 PTA 安全安心パトロール活動に触発されて取り組んだ事業であるが、別組織であ

り、別会計である。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 予算は 1月に決まっており、使える予算は予備費のみ。(千円未満) 

事業の縮小、繰越については、活動が勢いを増すには今年がポイントと考えてい

る。減額は避けたいと考えている。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐17 

■事 業 名： 大学前通りの環境整備と子供たちのための芸術文化活動事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 銘板が小さく見えにくく、一方向からしか見ることができない。判る様に設置に

工夫する考えはあるか。 

 回答 文字に色を付けるとか、見やすいものを設置したい。 

 

質問 2 設置後の景観の維持に環境整備活動は欠かせないが、清掃など活動計画があれば

教えてほしい。 

 回答 今のところ考えていない。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 できるところまでやり、来年度に繰り越したい。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐18 

■事 業 名： 中門前 2丁目自主防災サポーターズ事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・0問 

 

質問 1 平成 30年度支援事業とのつながりを教えてほしい。 

 回答 昨年度は購入した炊飯袋を使用し、非常食(米)の試食を行った。今年は、より手

軽に食べられる缶入りのパンを購入して取り組む。 

 

質問 2 各町内では防災用品の物置は市からの補助で設置しているが、検討されたか。ま

た防災消耗品等は町内会で賄う事は検討されたか。 

 回答 物置は市の補助を活用して昨年度に設置済み。団体の設立から間もないため、ぶ

物品がそろっていないため、支援事業を活用し、備品を充実させたい。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 事業の縮小や繰越は可能で、補助がいただける範囲内で優先順位が高いから整備

していく。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐19 

■事 業 名： 春日野デュークス幼年野球活動事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・2問 

 

質問 1 直近の収支決算について、会費を含めた収入、支出の費目、金額を教えてほしい。 

 回答 【収入】部費 31万円(年会費 1万 5 千円) 

【支出】大会参加費 5 万円、スタッフ関係 1 万円、消耗品 9 万円、会場使用料 1

万 3千円、保険料 3万 2千円、行事費 5万円、飲み物(水分補給)1万 7千円 

 

質問 2 幼年野球で投手用ネット、外野ネット、給水ローラー等について、保護者からの

応援(負担)は検討されたか。応援(負担)が出来ない理由があれば教えてほしい。 

 回答 先ほど説明した支出により、部費は残らない。 

共通で使用する大きなものは補助をお願いしたい。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 用具を更新できない場合は既存の用具を使っていく。遠征費の減額であれば相乗

りで、その時々で負担していただきながら対応していく。 

 

質問 4 ＜再質問＞収支残額 3万 3千円は何に使うか。 

 回答 収支残額の 3 万 3千円は、今年会場使用料に必要なため確保しているもの。 

 

質問 5 ＜再質問＞部費はいくらか。回答されたかもしれないが、もう一度お聞きしたい。 

 回答 年間 1万 5千円 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐20 

■事 業 名： 高齢者の生きがいづくりと地域交流事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・2問 

 

質問 1 構成員 90名は全員 75歳以上の高齢者か。また名簿管理はどの様にされているの

か教えてほしい。 

 回答 平均 82歳くらいで、90歳以上の方もいる。 

昨年度から名前、住所を把握させてもらっている。 

 

質問 2 交通費や参加謝礼等の一部自己負担金（受益者負担）について、どの様に捉えて

いるか教えてほしい。 

 回答 食事代を自己負担としているため、支援していただきたい。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 縮小しても実施していく。 

 

質問 4 ＜再質問＞参加者は主にどの地域の方か。 

 回答 春日区が 8割で木田 1・2丁目や春日山町 3丁目など。直江津や高田の方もいる。 

 

質問 5 ＜再質問＞交通費等の一部自己負担が負担できない理由は。 

 回答 できなくはない。一部は負担できると考える。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐21 

■事 業 名： ジュニアバレーボールの普及及び青少年健全育成事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 6問・2問 

 

質問 1 会費や自己負担の金額を教えてほしい。 

 回答 年間 12,000 円。 

保護者の車代、コーヒーやお茶菓子、バーベキュー大会の補助などに活用。 

 

質問 2 交通費について、内訳を教えてほしい。また、自己負担額はあるか。 

 回答 ガソリン代と高速道路料金。遠方へはマイクロバスを使用している。自己負担に

ついては、保護者への車代として年会費から支出している。 

 

質問 3 参加費及び交通費が前年と比べて増額した理由を教えてほしい。 

 回答 男子チームのレベルが上がり、県外からの参加オファーが増えている。また、ク

ラブ員が 27 人から 19人に減少したため、会費の収入が減ったことも要因。 

 

質問 4 費用を確認するために、監督と選手の構成人数を教えてほしい。 

 回答 全クラブ員数は昨年度は 27人だったが、現在 19人となっている。他に男子・女

子の指導者は各 3人。 

 

質問 5 どのような地域活性化を考えているか。 

 回答 体育の授業でバレーボールが必修の競技となっている。バレーボールを続けるこ

とで、活性化すると考えている。 

 

質問 6 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 活動の縮小は考えられず、できればお願いしたい。 

 

質問 7 ＜再質問＞チャレンジ会とはどのようなものか。 

 回答 クラブ員を集めるためのバレーボール体験会。春日区近隣の小学校にも案内して

いる。 

 

質問 8 ＜再質問＞交通費の謝礼の総額はどのくらいか。 

 回答 距離によるが、1台当たりの単価は 500円～1,000円。1大会について、女子は 3

～4台、男子は 4～5台で、台数×単価 

※ 試算すると、1大会につきおよそ 3,500円～9,000円 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐22 

■事 業 名： 高志小学校区 少年野球育成事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 5問・0問 

 

質問 1 会費を設けていない理由を教えてほしい。 

 回答 以前は、年会費 6,000 円＋T シャツ 2,000 円を自己負担としていたが、負担が多

いとの保護者の声があり、なくした。 

今は、大会後に実費分を負担してもらっている。 

 

質問 2 春日中学校野球部や高志ビクトリーズなど他チームとの関連を教えてほしい。 

 回答 高志ビクトリーズの卒団生が参加している。希望があれば他からの参加も受け入

れている。 

 

質問 3 帽子、ユニフォームが 25着必要な理由を教えてほしい。 

 回答 今は 13人であるが、今後増えてくるため、指導者の 3着分も含めお願いしたい。 

 

質問 4 中学生の学校別人数を教えてほしい。 

 回答 春日中学校生徒 12人、附属中学校に入学した春日区に住む中学生 1人の計 13人 

 

質問 5 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 縮小や減額となった場合には、保護者と相談したい。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐23 

■事 業 名： 春日区 幼年野球育成事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 6問・0問 

 

質問 1 帽子、ユニフォームが 30着必要な理由を教えてほしい。 

 回答 選手は 19人。体験参加を行っており、今後も増えてくる。 

現有の物はサイズがバラバラで、低学年用・指導者用も確保したい。人数とピッ

タリの数では対応できない。 

 

質問 2 なぜティーバッティングネットが 2張必要か。 

 回答 2～3か所で実施したいため。 

 

質問 3 これまで備品の更新が必要になった際には、どのように費用を負担してきたか。 

 回答 平成 26年度にこの補助金を活用。平成 27年度は雪ん子基金から 5万円の助成を

受けた。 

以前は、個人で後援会として支援してくださる方もいた。 

 

質問 4 地域の行事に参加する予定はあるか。 

 回答 全市クリーン活動への参加を考えている。 

 

質問 5 地域の団体などからの援助はあるか。 

 回答 保護者の負担のみ。 

 

質問 6 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 次年度に繰越したい。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐24 

■事 業 名： にぎわいのあるまちづくり（春日地区の歴史文化に触れ合う）事業 

■回 答 方 法： 文書回答 

■質問数・再質問数： 6問・0問 

 

質問 1 交通誘導を、商工会の方で実施することを検討されたか。 

 回答 検討したが委託することとした。交通誘導警備には、「交通誘導警備業務に係わる

検定」という資格が係る。当会に該当業者、資格取得者がいないので、一般車両・

不特定来場者が来られるイベントのため外部委託とした。 

 

質問 2 2019年 3月のイベントの反響や手応えを踏まえ、今年度以降の発展性を教えてほ

しい。 

 回答 継続事業とすることでイベントの開催や運営はどうにか形になったが、イベント

と春日山を結びつけるバス運行、開催時期や内容、春日山でのイベント実施など

今後も検討し、来場者の増加から春日山城跡のにぎわい創出に貢献したい。 

 

質問 3 PAについては、例えば教育委員会などで無料で借りられるが、どうしても有償の

レンタルでないとならないのか。 

 回答 社会教育課に確認したが、20人位の室内用で 500人規模の屋外用には向かない仕

様の機器のようだ。当イベントでは司会者が屋内外を移動しながら内外イベン

ト・パフォーマーの紹介、バンドとのコラボ、会場のお客さんのインタビュー、

屋内外のチャンネルの切り替えなど、出力量と多機能のＰＡを利用して行ってい

る。 

 

質問 4 協賛金収入は検討しているか。 

 回答 にぎわい市を浸透させ地域からの協賛事業所を多く獲得し、できるだけ補助金に

頼らない運営方法を今後も検討していく。 

 

質問 5 謝礼市内 10団体とは、どんな団体か。 

 回答 以前、地域協議会より提案頂き上越地域で活動する演奏、演武団体にイベント参

加を依頼。 

昨年度においては、「謙信流陣太鼓」「春日中学校 吹奏楽部」「一義会」「おもて

なし武将隊」「大道芸 BOKUYU」「吟遊詩人 ﾌｫｰｸｿﾝｸﾞ」「上教大ｱｶﾍﾟﾗｻｰｸﾙ」「尺八ク

ラブ」「高所作業車 ホイールローダー体験」「甲冑試着体験」１０団体から協力

頂いた。 

 

質問 6 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 補助金減額時の事業縮小や自己負担金の増額は検討しているが、毎年開催の継続

事業と考えており次年度への繰越は検討していない。 

 



【春日区】質問整理一覧 

 

 

■事 業 記 号 番 号： 春‐25 

■事 業 名： 春日区のお土産開発と歴史伝承にぎわい創出事業 

■回 答 方 法： プレゼンテーション 

■質問数・再質問数： 3問・2問 

 

質問 1 地元の商店、商工会、地域協議会との連携はどのように考えているか。 

 回答 来年度にはメイドイン上越への認定を目指しており、記念品として認知を高め、

地域活性化を図っていきたい。そのために各関係団体との連携を取っていきた

い。 

 

質問 2 商品の完成より前に、パッケージ、ラベル、ホームページを制作する理由を教え

てほしい。サンプルがあれば、提供いただきたい。 

 回答 歴史と文化を感じさせるパッケージが必要であり、時間をかけて考えたい。 

ネット通販や EC市場拡大に遅れないよう効果的なホームページとしたい。 

 

質問 3 【共通質問】地域活動支援事業の補助金が減額された場合、自己負担金の増額や

事業の縮小、次年度への繰越は可能か。 

 回答 縮小は考えられない。 

12月には県立武道館もオープンするので、今年は取り組むのによいタイミングと

考える。 

 

質問 4 ＜再質問＞商品は具体的にどのようなものか。 

 回答 そば、そうめん、うどん、パスタは、お土産としてのニーズが見込める。桜型パ

スタは、上越のイメージと合致しており、喜んでいただけると考えている。 

「青苧」はポリフェノールが多く含まれており、健康食品としても有効であり、

「青苧」＝上杉謙信公となるように発信していく。 

 

質問 5 ＜再質問＞団体名に「上越」とあるが、他の地区とのやり取りはあるか。 

 回答 団体の本拠は春日区であり、ここから発信したいと考え、応募したのが一番の理

由である。各団体や地域とも連携していき、より効果的に春日区並びに上越市の

知名度の向上を目指す。 

 

 


